### « Escalade » au Moyen-Orient : la France et les États-Unis jouent les pompiers pyromanes

Samedi 13 avril au soir, l'État iranien a lancé une attaque aérienne contre l'État d'Israël, en réponse à l'attaque israélienne du 1er avril qui avait rasé le consulat iranien en Syrie et fait 16 morts.

### Les impérialistes à la rescousse de l'agresseur

Les armées française et britannique, qui ont gardé des Quant au régime iranien, c'est une dictature religieuse bases dans la région comme au temps des colonies, l'aviation américaine et même la défense jordanienne se sont coalisées pour défendre l'État d'Israël et ont pu intercepter 99 % des drones et missiles iraniens. L'opération n'a donc fait aucune victime. Et pour cause, l'Iran l'avait largement annoncée en avance. Il s'agissait davantage d'une réponse symbolique, pour sauver la face, que d'une véritable contre-attaque.

Cela n'a pas empêché Macron de dénoncer les bombardements commandités par Téhéran comme « une attaque sans précédent qui menace de déstabiliser la région ». Mais qui sont les incendiaires?

Pour protéger les bases de l'armée d'Israël coupable de génocide, les grandes puissances déploient les moyens les plus sophistiqués. Mais pour la population de plus de 2 millions d'habitants de Gaza, assiégée, affamée, privée de soins, dont les maisons sont bombardées, seuls quelques colis humanitaires sont envoyés par parachute... Sans compter que ces grandes puissances fournissent de l'armement à l'armée israélienne pour ses opérations contre les Gazaouis, notamment la France des composants de mitraillettes!

L'État d'Israël n'aurait pas les moyens, ni matériels, ni militaires, de mener cette guerre permanente aux Palestiniens sans le soutien des grandes puissances impérialistes qui font la loi dans la région, à commencer par les États-Unis, ainsi que la France. La mise en échec de ce raid iranien, d'une portée pourtant assez limitée. l'a de nouveau montré. Le soutien à Israël est « inconditionnel », comme l'ont rappelé Macron et Biden, car ce petit État s'engage à jouer son rôle de gendarme au service de l'ordre impérialiste. Exactement comme l'Égypte ou l'Arabie saoudite, qui ont aussi à maintes reprises fait allégeance aux Etats-Unis et bénéficient en retour de ce que les dirigeants des pays dits « démocratiques » appellent le « droit à se défendre ».

**SOLIDARITÉ AVEC LE PEUPLE PALESTINIEN** MANIFESTATION · Samedi 20 avril METZ · Place de la République · 14H30



### Contre les régimes d'oppression : unité des exploités !

réactionnaire, en guerre contre son propre peuple. Il fait face à des vagues de révoltes continues manifestations de femmes contre le sexisme d'État, grèves d'ouvriers pour obtenir de quoi vivre et la liberté de s'organiser pour revendiquer, mouvements de la jeunesse qui conteste les fondements même du régime... Avec cette opération militaire spectaculaire mais très limitée, la dictature de Téhéran tente de redorer son blason à peu de frais tout en s'apprêtant à serrer encore la vis contre sa propre population. Ce régime n'est l'allié d'aucun peuple opprimé!

Il n'en reste pas moins que l'Iran réagit à une agression. C'est bien l'État d'Israël qui est à l'origine de cette nouvelle escalade qui menace d'embraser toute la région. Il est gouverné depuis trente ans par l'extrême droite sioniste la plus raciste, avec le soutien d'intégristes ultra-réactionnaires. Sa politique de colonisation à Jérusalem et en Cisjordanie se double de l'apartheid qu'il fait subir aux Arabes israéliens, et aux massacres en cours depuis six mois à Gaza.

Il n'y a pas de guerre de religion au Moyen-Orient. Mais la loi du plus fort, c'est-à-dire des grands groupes capitalistes américains ou européens, dont les accès aux marchés et aux matières premières sont soutenus par divers moyens militaires, soit des interventions directes soit à travers des régimes alliés dictatoriaux, génocidaires ou intégristes. Les peuples de la région, quelle que soit leur origine ou leur religion, en payent le prix du sang. Pour en finir avec les escalades militaires, pour arrêter le plus vite possible le massacre génocidaire à Gaza, il faudra renverser la domination capitaliste.

Ici en France, à nous, travailleurs et travailleuses, de monter au créneau, de manifester pour dénoncer la sale guerre d'Israël et la complicité de l'État et des grands groupes capitalistes français appuyés par le gouvernement de Macron et par son « opposition » parlementaire d'extrême droite. Exigeons l'impérialisme français retire ses sales pattes du Moyen-Orient comme de tous les continents où il prétend gendarmer les peuples!







### Le NPA candidat aux élections européennes avec une liste composée de travailleurs et de jeunes

À l'heure où la marche à la guerre s'amplifie, où les attaques se multiplient contre le monde du travail et la jeunesse, où les frontières font des milliers de morts en Méditerranée, il est indispensable de faire entendre une voix internationaliste afin de construire l'union des travailleurs au-delà des frontières nationales.

Face à l'impasse capitaliste, seule une riposte ouvrière et populaire, un grand mouvement d'ensemble pourra changer la donne. Alors pour tenir tête au gouvernement, à l'extrême droite et au patronat, soutenons la liste du NPA conduite par Selma Labib, 28 ans, conductrice de bus et Gaël Quirante, 48 ans, postier!

# MEETING

avec les candidat-e-s du NPA

## **Vendredi 31 mai** 19h30 · FJT Etap'Habitat

2 rue Georges Durcrocq • METZ (Mettis A et B, Bus L4 et C12, arrêt Seille)

### Soutenez le NPA

L'argent est le nerf de la guerre.

Dans la lutte contre le patronat et le gouvernement à son service, le NPA ne peut pas compter sur l'aide des riches.

Nous avons besoin de vous : participez à la souscription!



### C'est pas la crise pour tout le monde

Le PDG de Stellantis (PSA, Fiat et Chrysler) va toucher le pactole de 36,5 millions d'euros pour 2023, 42 millions avec les à-côtés. Il gagne bien plus en une journée qu'un salarié en plusieurs années! Et sa rémunération a presque doublée en deux ans... Les travailleurs qu'il exploite aimeraient en dire autant mais eux doivent trimer pour des salaires insuffisants.

- > Pas un salaire, pas un revenu sous les 2000 € net
- > + 400 € mensuel pour toutes et tous
- > Indexation automatique des salaires sur les prix

### De l'air, ouvrez les frontières

Le Parlement Européen vient d'adopter une réforme de la politique migratoire qui renforce les contrôles et facilite les expulsions. Il est prévu de créer 30 000 places dans des centres fermés, des prisons qui ne disent pas leur nom, où les migrants pourront être enfermés jusqu'à 6 mois. Les migrants sont traités par les États européens non comme des personnes qui ont besoin d'aide, mais comme des criminels. Honteux!

- > Liberté de circulation et d'installation
- > Régularisation de tous les sans-papiers

#### La mort des uns, les profits des autres

Selon le dernier classement du magazine américain Forbes, la France comptait en 2018 40 milliardaires. Ils sont 53 aujourd'hui, soit une progression de 32,5 %. Parmi les derniers arrivés dans ce gotha des privilégiés on trouve Hélèna et Rémi Dassault, du groupe du même nom, le célèbre marchand d'armes.

- > Troupes françaises hors d'Afrique
- > Troupes russes hors d'Ukraine
- > Troupes de l'Otan hors d'Europe de l'Est
- > Pas une arme, pas un sou pour les massacres de l'État israélien